

2022年5月 三木市 避難所運営サポーター

5月26日、本学の経営学部学生36名への「三木市避難所運営サポーター」委嘱状交付式が行われました。

委嘱式には代表として3名の学生が参加し、仲田市長から委嘱状が交付されました。

「三木市避難所運営サポーター」を委嘱された学生たちには、平常時には避難訓練への参加など地域の防災力向上への取り組み、災害時には避難所運営を円滑に進めるための補助業務を担ってもらうことなどが期待されています。



神戸新聞



大学 HP



2022年9月 三木市総合防災訓練 & 防災フェスティバル

9月25日に実施された「三木市総合防災訓練」&「防災フェスティバル」に、「三木市避難所運営サポーター」の学生を中心としたメンバーが参加しました。防災訓練では、台風の大雨を想定した訓練が実施されました。防災フェスティバルでは、本学での防災教育をまとめたパネル展示をはじめとした、防災が身近に感じられる内容をテーマとしたブース出展をおこないました。



大学 HP



2022年10月 ぼうさいこくたい 2022

10月に開催された「ぼうさいこくたい2022」では、本学の防災サークル「KUISs BOSAI」の学生を中心に、活動紹介のブースを出展しました。出展ブースには防災関係者・地域の家族連れなど約300名の方が訪れ、本学の活動に大変興味を持っていただきました。



大学 HP



KUISs BOSAI



2022年12月 神戸市民間救急講習団体 FAST 登録認定

民間救急講習団体 (FAST) 制度とは、一定の要件を満たした事業所や地域住民団体等を民間救急講習団体 (FAST) として認定し、認定されると、市民救命士講習を実施し市民救命士講習の修了証の発行をすることが出来る制度です。

本学もこの度、神戸市より認定を受けました。今後は神戸山手キャンパスをはじめとする神戸市内において、関西国際大学として単独での市民救命士講習を開催することができるようになりました。



2022年 みんな集まれ！

『スマイルファンファン』

尼崎市アミシング潮江商店街×児童文化研究会(CCC)

尼崎キャンパスの児童文化研究会 (Child Culture Club) が、尼崎市のアミシング潮江商店街で実施しているイベントです。毎回多くの方にご参加いただいております。児童文化研究会は、普段は本学尼崎キャンパス1階『汐江ふたば保育園分室チャッピー保育園』で、紙芝居や絵本の読み聞かせなど、さまざまな保育ボランティア活動を行っています。



2022年6月 第17回ひょうご生涯スポーツ大会 身体障害者交流野球大会

三木防災公園球場にて開催された大会には、硬式野球部の部員たちがボランティアスタッフとして参加させていただきました。審判員や場内放送だけに限らず、メンバーの足りないチームの助っ人に至るまで、実に多岐にわたる活躍でした。おかげで、ベンチも会場も大盛り上がりでした。



2022年11月 あまおだ減災フェスティバル& 大阪北区「中津万博」 地域防災ボランティアサークル「ちーぼ」



「あまおだ減災フェスティバル」では尼崎市の小田南生涯学習プラザで「避難所運営ゲーム HUG 体験」ブースを出展しました。



「中津万博」では防災クイズのブースを出展し、子どもたちと交流しました。



「ちーぼ」

2022年6月 スペシャルオリンピックス日本・兵庫 テニス競技部会

ブルボンビーンズドームで行われた本大会に、硬式テニス部の部員5名が競技委員として参加しました。参加した学生たちは、暑い中運営のサポートに活躍しました。

